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議会報告会（Ｂ班）報告書 

 

 議会報告会の内容とその結果について、下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１．目  的  議会の活動状況を報告・説明し、直接に批判や意見、提言な

どを聞き、議会の審議機能の充実及び活性化に資する。 

 

２．日  時  平成２０年１１月６日（木）午後６時３０分～８時５０分 

 

３．開 催 地  舘岩地域 高杖原地区 高杖原集会所 

 

４．参 加 者  地区民 区長他７名 

 

５．出席議員  山内  政  星  光久  大宅 宗吉  湯田 秀春 

        菅家 幸弘  大竹 幸一  五十嵐 司 

 

６．報告内容  別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 



議会報告会の内容 

 

 １．開  会   司会進行 大竹 幸一 

 ２．あいさつ   行政区長 小椋  茂 

          議員代表・副議長 五十嵐 司 

 ３．出席議員紹介 自己紹介 

 ４．開催趣旨説明 班長 山内  政 朗読 

 ５．議会報告   班長 山内  政 審議議案について説明報告 

          班員 湯田 秀春 決算概要について説明報告 

 ６．質疑応答 

 ７．要望・地域事業等につい 

 ８．閉  会   班員 星  光久 

 

 

質疑の内容 

 

質問 世界の同時株安が、町民に影響を与えない状況で進んで行ければ良い 

  と思う。私は、水道料金の値上げは絶対に反対。料金が上がり、町民の 

  生活が苦しくなって来た。 

答弁 世界的な動きで、お金の動きが良くわからなく不安定となっている。 

質問 自主財源は町として少ないのか。郡内の他町村と比べると自主財源が 

  ないのか。借金をしない方策が必要なのではないのか。 

答弁 隣町の下郷町、只見町はダムがあり固定資産税等により自主財源が多 

  い。町の借金の返済は、年８億から９億円ずつ減らしている。 

意見 南会津町は観光資源が少ないので、何を資源として行くのか、インパ 

  クトあるものが必要である。人をどうしたら呼べるのか、観光資源とし 

  て何があるか。栃木県から山王峠を越えて来て町に入って来て何も無い。 

  これは変えて行かなければならない。人は余力がないと生きる力が無く 

  なる。観光する気も起きない。 

   高杖原地区はスポーツ合宿の誘致、スポーツ民宿が良いのでは。夏、 

  毎年千葉県の全国的に有名なサッカー部の合宿が続いている。 

   町民が運動をして健康になれる事は良い。スポーツをさせる事、町の 

  子供達には冬はスキーを中心に実施するとか、考えられると思う。運動 

  を通して健康になれば、町の国民健康保険料も減額出来るのでは。 

質問 南会津観光公社と契約しているが客は来た事が無い。 

答弁 今年度は、東京の子供達が伊南地域と南郷地域に民泊したが、それら 



  が公社が呼びかけたものである。 

質問 経常収支比率の５ヶ年計画は。 

答弁 議会広報により説明をしている。分からないことがあったら事務局に 

  連絡していただきたい。 

 

要望事項 

 要望 高杖原地区にかつて旧舘岩村と一緒に整備した、水芭蕉公園があるが 

   木道も壊れていて歩けない状況である。刈払い等実施しているが、木道 

   を整備する材料代等補助していただけないか。 

 要望 会津高原夏まつり、いままで盛大に実施していたが、予算が削減され 

   少し寂しい。行事の予算を減らさないで欲しい。 

 要望 敬老会に弁当と酒を出すこと、復活して欲しい。 

 要望 高杖原地区は、ゴルフ場に係る人が多いので、ゴルフ場を存続してい 

   ただきたい。 

 要望 役場に上がっている高杖原地区の陳情項目を、是非実行するようにお 

   願いしたい。 

 


